

Wenn das Leben endet...

„Am Ende wissen, wie es geht“

Freitag, 31. März 18:00 bis 21:00 Uhr
im Caritashaus Haslach, Sandhaasstr. 4

„**Erste Hilfe**“ leisten kennt jeder. „**Letzte Hilfe**“ dagegen wenige.

Viele Menschen wollen im häuslichen Umfeld sterben. Für An- und Zugehörige und Freunde entstehen dadurch oft Fragen und Unsicherheiten.

Wir wollen die Teilnehmenden dieses Kurses mit Hilfen und Unterstützungsmöglichkeiten vertraut machen.

Der Kurs wird durchgeführt vom ambulanten Hospizdienst in Zusammenarbeit mit dem Palliativteam Ortenau und dem stationären Hospiz Maria Frieden.

Unsere Referenten:

- Herr Horst Gaiser (Palliativmediziner)
- Herr Dr. med. Stephan Ziehms (Hausarzt in Haslach)
- Melanie Schley (Hospizleitung Maria Frieden)
- Vertreter*innen der Brückenpflege, der Palliativstation und des ambulanten Hospizdienstes

Alle Interessierten sind zu diesem Abend herzlich eingeladen.

Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Dorothea Brust-Etzel Tel.: 07832/99955210 Mail: dorothea.brust-etzel@caritas-kinzigtal.de

Irmtraud Mussler Tel.: 07832/99955211 Mail: irmtraud.mussler@caritas-kinzigtal.de